

Unified-Tischtennis-Team Meldorf – Sport und Inklusion

Am 8. März 2018 haben verschiedene Unified Teams am Pressestermin von Special Olympics Deutschland in Kiel teilgenommen. Unter anderem auch das neue Unified Tischtennis-Team der Astrid-Lindgren Schule in Meldorf. Das 2017 gegründete Team besteht aus fünf Athleten und vier Unified Partner. Die Spieler sind zwischen 15 - 19 Jahre alt und trainieren einmal pro Woche als Team zusammen. Außerdem trainieren die Athleten einmal pro Woche alleine. Dem Team stehen drei Trainer zur Seite.



Spielerinnen des Tischtennis-Unified Teams bei einem Medientermin im Vorfeld der Special Olympics Kiel 2018.
(Foto: SOD/Sascha Klahn)

Das Team bereitet sich zurzeit auf die Nationalen Spiele im Mai in Kiel vor. Dort werden die Tischtennisspieler zum ersten Mal an einer nationalen Special Olympics Veranstaltung teilnehmen. Das Ziel ist klar: Gewinnen! Denn das Team will ähnlich erfolgreich sein wie das Unified-Fußball-Team aus Meldorf bei den Nationalen Spielen 2016 in Hannover. Die Sportler werden in Kiel im Unified-Doppel, sowie im Einzelwettbewerb starten. Insgesamt fünf Athleten werden im Einzel spielen. Auch das Unified-Fußball-Team aus Meldorf wird in Kiel wieder an den Start gehen. Außerdem wird es auch Meldorfer Unified-Schwimm- und Leichtathletik-Teams geben. Zusätzlich werden einige Meldorfer am Wettbewerbsfreien Angebot teilnehmen.

Unified Sport ist in Meldorf sehr erfolgreich und hat viele positive Effekte für beide Seiten. Die Trainerin erklärt, die Sportler geben den Athleten Tipps und helfen ihnen, sich zu verbessern und sind allgemein eine große Unterstützung für das Team. Die Unified Partner bringen eine andere Dynamik in die Mannschaft. Die Sportler und Athleten lernen mit Spaß. Außerdem werden die Vorurteile und Barrieren gegenüber Menschen mit Behinderung abgebaut.

Die Astrid-Lindgren Schule arbeitet in weiteren sportlichen und künstlerischen Projekten mit dem Gymnasium in Meldorf zusammen.

Der Fokus des Unified-Tischtennis-Teams liegt jetzt auf Kiel, aber wenn das Projekt gut läuft und die Athleten auch in die Zukunft so motiviert sind, wird das Team auch über die Nationalen Spiele 2018 hinaus bestehen.

Premium Partner



Gastgeberstadt



Top Förderer

